

Realizarán Cuba y Rusia consultas bilaterales en esfera jurídica



Foto: ACN.

La Habana, 9 jun (RHC) Encabezada por la viceministra cubana de Justicia Rosabel Gamón Verde, llegó este lunes a Moscú una delegación cubana para participar en consultas bilaterales con el Ministerio de Justicia de Rusia.

Según informó el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba en su sitio web, durante los encuentros ambas partes intercambiarán sobre temas de organizaciones sin fines de lucro y protección de la influencia externa.

Las consultas forman parte de la cooperación que durante los últimos años han ido desarrollando ambos ministerios.

Cuba y Rusia firmaron en 2023 un memorando de entendimiento para la colaboración en la esfera jurídica, en ocasión de una visita de trabajo en ese país de Oscar Silvera, ministro cubano de Justicia. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384574-realizaran-cuba-y-rusia-consultas-bilaterales-en-esfera-juridica>



Radio Habana Cuba